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PAUTA 

 

Programa de Gestão e Desempenho da EPSJV 

 

Geandro Pinheiro (VDGDI e Comissão PGD) explicou a metodologia da reunião do CD 

EPSJV para deliberação sobre o Programa de Gestão e Desempenho (PGD) da Escola. 

O objetivo da reunião era deliberar sobre o Ato Normativo da EPSJV, o edital e o 

cronograma de implantação do PGD na Escola, o modelo do Termo de Compromisso 

e Responsabilidade (TCR) e os modelos dos planos de entrega e de trabalho.   

 

Em seguida, Geandro fez um breve histórico das discussões sobre a implantação dos 

modelos de trabalho remoto no Governo Federal até a chegada da primeira proposta 

do PGD, durante o governo Michel Temer, até a legislação atual sobre o programa. 

 

Também fez um relato sobre o processo de discussão e implantação do PGD na 

Fiocruz, desde 2022, quando foi publicado o Ato Normativo que regula o programa 

na Fundação, até o panorama atual de implantação nas unidades.  

 

Até o momento, 16 unidades (70%) já publicaram seus Atos Normativos e sete (30%) 

estão em processo de discussão interna para elaboração do PGD. Do total de 917 

servidores que já aderiram ao programa, 58% optaram pela modalidade de 

teletrabalho parcial; 26% pelo trabalho presencial; 15% pelo teletrabalho integral; e 

1% pelo teletrabalho integral no exterior. 

 

Geandro também relembrou o processo de discussão do PGD na EPSJV e explicou 

sobre os documentos que foram elaborados para a implantação do programa na 

Escola. Ele apresentou o Ato Normativo da EPSJV, que institui o programa na unidade, 

define seus conceitos e determina os passos para implantação na Escola. Também 

foram apresentadas questões gerais sobre o PGD e Geandro informou que serão 

realizadas oficinas sobre a elaboração dos planos de entrega e de trabalho. 

 

Anamaria Corbo (Direção) destacou que a implantação do PGD regulamenta o 

trabalho remoto. Para aqueles que não aderirem ao Programa, as atividades deverão 

ser presenciais com controle de frequência. 

 

Após questionamentos de integrantes do CD EPSJV sobre algumas questões do PGD, 

foi sugerido que a deliberação sobre o programa fosse adiada para que o tema seja 

discutido novamente nos laboratórios e setores, tendo em vista que o PGD vai trazer 

muitos impactos para a gestão e os processos de trabalho na Escola.  

 

Foi sugerido também que houvesse um debate na Escola com representantes da 

Cogepe e de outras unidades que já implantaram o PGD, para ampliar a discussão 

sobre o tema.  



 

A Direção informou que, se for necessário, poderá ser realizada uma assembleia ou 

algum fórum de discussão mais ampliado antes da decisão final do CD EPSJV sobre 

a implantação do PGD na Escola.  
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